## Familien- und Kinderfreundliche Gemeinde Mühlen

Die Familien- und Kinderfreundlichkeit wird in Österreichs Gemeinden immer wichtiger, um für die Bevölkerung attraktiv zu sein.

Ein harmonisches Zusammenleben innerhalb der Gemeinde fördert das gesellschaftliche Miteinander, während das Funktionieren der Beziehung zwischen Alt und Jung die Wohn- und Lebensqualität der Gemeinde steigert.

In Zusammenarbeit mit der Landentwicklung Steiermark wurde ein Fragbogen erstellt, der in der Bevölkerung verteilt und die Bevölkerung eingeladen wurde, sich aktiv an der Befragung zu beteiligen.

Aus diesen Ergebnissen und der, der beiden Workshops, wurden sechs Schwerpunkte als Maßnahmen erarbeitet. Nach der Beschlussfassung im Gemeinderat, sollen diese Maßnahmen in den nächsten Jahren umgesetzt werden, um die Zertifizierung der Familien -und Kinderfreundlichen Gemeinde zu erhalten.

In der letzten Gemeinderatssitzung wurden diese Schwerpunkte bereits

beschlossen:

Pflegestammtisch

Freiluftkino

Frühstück mit Jugend, Bürgermeister&Team

Instagram, Tik Tok für Jugend

**Familienwandertag** 

Waldlehrpfad mit Vogelhäuschen











